

ASISTENCIA DE ENTRENADORES A CONTROLES Y CAMPEONATOS

Los entrenadores del Club han hecho llegar a esta Junta Directiva algunas manifestaciones de padres/tutores de atletas relativas a la asistencia de los primeros a Controles y Campeonatos, esencialmente en las categorías de menores.

Por ello creemos que es necesario aclarar los puntos siguientes:

No existe una obligación implícita de asistencia de los entrenadores de las diferentes categorías a los muchos controles marcados en el calendario de la Federación de Atletismo de Madrid, no obstante, alguno de los entrenadores concurren a todos.

Se ha dado el caso de un cambio de entrenador en la categoría Alevín. En primera instancia la Junta Directiva decidió asignar esa categoría a otro de los entrenadores del Club que ya contaba con grupo de entrenamiento. Se propuso modificar la hora de inicio de entrenamiento retrasándolo en media hora para poder compatibilizar ambos grupos, punto que desaprobaron los padres/tutores de los atletas, circunstancia que obligo a buscar en un cortísimo espacio de tiempo un sustituto.

Precisamente, en este grupo se han recibido quejas relativas a fallos de inscripción de algún atleta en controles celebrados muy recientemente, que esencialmente son debidas a los continuos cambios de entrenador y premura de los mismos.

Queremos pedir disculpas por todo ello, pero también debemos dejar constancia de lo siguiente:

Los entrenadores del Club son mayoritariamente jóvenes, aunque con preparación, titulación y experiencia (como atletas del Club), que les faculta sobradamente para ejercer las tareas de dirección del grupo y entrenamiento del mismo.

Todos ellos deben compatibilizar estudios y entrenamientos, algunos de ellos incluso trabajan. Sus tareas con respecto al Club no se limitan solamente a los entrenamientos semanales, deben preparar en casa los mismos, realizar labores de selección e inscripción, ejercer funciones de delegados en campeonatos y ocasionalmente en controles, asistir a reuniones de la comisión técnica y cuando se les solicita, de la Junta Directiva. Además, algunos de ellos son atletas destacados del Club, lo que conlleva que después de realizar sus tareas como entrenadores deben realizar sus propios entrenamientos.

A cambio de todo esto, lo único que reciben es una pequeña asignación para poder financiarse el transporte a las múltiples pistas de la Comunidad de Madrid y sobre todo una gran satisfacción por los logros obtenidos por sus atletas en las competiciones.

Deberíamos preguntarnos primeramente, que tiempo les dejamos para que realicen una vida como la que lleva cualquier otro joven y sobre todo si debemos ser tan tajantes a la hora de reprocharles algún error, que es lógico que puedan cometer y que provocará que pierdan las enormes dosis de ilusión y dedicación que aportan para beneficio de los demás.